



Que faire svp je suis perdu

Par **pierre13**, le **15/02/2010 à 18:44**

Bonjour,

Alors je me prénomme Pierre j'ai une maison familiale en ardeche (07) et il y a eu à peu près 5 ans j'ai été agressé par une personne multi récidiviste en ardeche qui m'a mis 2 coups de couteaux au niveau de la jambe et donc à la suite de ça reconnu coupable de "tentative de meurtre avec préméditation". Donc moi ne connaissant rien à ce monde judiciaire j'ai fait confiance à l'avocate qui a pris en charge le dossier. (je ne peux pas expliquer ici car ça serait trop long!!)

Condamner à me verser la somme de 3000€ mais l'agresseur n'étant pas solvable.....rien
Mais donc au final 5 ans après je n'ai toujours rien et surtout mon avocate c'est associée avec la partie adverse!

Aucune interdiction d'approcher la maison familiale car l'avocate pensait que j'étais en vacances!! Je précise que depuis j'ai toujours voulu la rencontrer (l'avocate) et que cela n'a jamais été faisable Et donc depuis 5 ans. Je n'ai toujours eu que la secrétaire en charge du dossier qui même elle me dit que je n'ai pas de chance

Donc je viens ici pour savoir vers qui aller demander de meilleurs renseignements ? quoi faire?
Car vraiment en tant que victime je me sens "plus" que oublié

Je ne sais plus vers qui me tourner puisque si j'appelle mon avocate j'ai la secrétaire qui me dit que demain elle s'en occupe

Merci d'avance